

La vendimia se adelanta casi una semana en Ribeira Sacra

Algueira y Val de Quiroga inician hoy la recogida de variedades blancas 1/9/2011

Las bodegas Algueira y Val de Quiroga abren hoy oficialmente la vendimia en Ribeira Sacra en sus plantaciones de albariño y godello. Aunque el pleno del consejo regulador no se reunirá hasta el próximo jueves para fijar con carácter general el inicio de la campaña, la recogida será autorizada en aquellos viñedos donde las uvas alcancen una maduración óptima. Desde hace días, la cosecha está en marcha en las denominaciones de origen Rías Baixas y Valdeorras.

Val de Quiroga también fue la primera bodega de Ribeira Sacra en iniciar la vendimia el pasado año. Pese a que la cosecha del 2010 destacó por su precocidad, en la actual campaña se adelanta la recolección casi en una semana respecto a la anterior. Para hoy está prevista la recogida de seis mil kilos de albariño en parcelas de Pacios, en Quiroga, y A Costa, en San Clodio. Con el resto de variedades, explica Manuel Gómez, «irase vendo según veña o tempo». Aunque la uva está madura en otras viñas, el ritmo de la vendimia dependerá de si las lluvias que se anuncian en la costa afectan o no al interior de Galicia.

Si el tiempo lo permite, Algueira también iniciará hoy la recogida de albariño y godello en una viña de su propiedad situada en las cercanías de A Abeleda. «En las variedades blancas andamos en los trece grados y en las tintas el merenzao también está listo para vendimiar», dice el bodeguero, Fernando González. En sus viñedos de Doade de maduración más precoz, tampoco se demorará demasiado el comienzo de la vendimia para la mencia.

Diferentes velocidades

Las últimas informaciones del consejo regulador sobre los muestreos en viñedos de las diferentes subzonas apuntan a que se recomendará la recogida de la uva a partir del próximo 15 de septiembre. «Hai sitios que seguen a mesma tónica que o ano pasado e outros nos que haberá que agardar a outubro para vendimar. As viñas que van máis adiantadas son as que alcanzaron a floración no mes de maio», señala el presidente de Ribeira Sacra, José Manuel Rodríguez. Estas últimas estarán listas para ser vendimiadas, según su criterio, en cuanto haya un par de días soleados «para que seque a uva».

El reciente anuncio del consejo regulador sobre el acuerdo de las principales bodegas para mantener la cotización de la uva ha terminado, por otro lado, con las especulaciones sobre una posible revisión a la baja de los precios en esta campaña. La abundancia de uva, las malas perspectivas económicas y la compra de viñedos por algunas bodegas para autoabastecerse en mayor medida habían disparado las conjeturas en los prolegómenos de la vendimia.